
令和５年度保護者説明会での主な質疑応答

番号 項目 質問 回答

1 施設・設備 　保護者控室はありますか。 　必要に応じて、保護者控室を用意いたします。

2 教育内容 　修学旅行や校外学習はどのような予定でしょうか。
現在、検討中ですが、前籍校と同程度の内容になるよう計

画してまいります。

3 通学・スクールバス
　公共交通機関を使って通学させたいのですが、学校に着く
時間が８時くらいになります。学校が始まるまで、学校に
入って待つことは可能ですか。

教員の勤務時間は８時３０分からになる予定です。一人で
待つことができる生徒については、そうした対応ができるよ
う検討していきます。

4 通学・スクールバス
　もっと多くのスクールバス停を設けることはできないので
しょうか。

スクールバス停については、検討段階で今よりも多くのバ
ス停を調査し、試走も繰り返してまいりました。ただ、乗車
時間１時間以内で走らせようとすると、現在のバス停が最大
の設定であると考えておりますので、ご理解くださいますよ
うお願いいたします。

5 通学・スクールバス
　医療的ケア児がスクールバスに乗れないということです
が、例えば胃ろうのケアのみで、バスの乗車時にはケアの必
要のない子も乗れないのでしょうか。

医療的ケアが必要な状況は、様々であると考えますので、
個別にご相談をお受けして検討をしてまいります。

6 通学・スクールバス
　スクールバスコースやバス停の最終決定はいつ頃になるの
でしょうか。

現在、コース設定やバス停の設定の検討を進めておりま
す。できるだけ早い段階で決定し、お知らせできるようにい
たします。

7 通学・スクールバス 　自力通学をする生徒の見守りの体制はどうなりますか。
自力通学開始にあたって、例えば、自宅から最寄り駅まで

の見守りは保護者の方、羽場駅から学校までは教員が見守る
など、保護者の方と十分に連携をとって進めてまいります。

8 通学・スクールバス 　中学部でも自力通学をしてよいのでしょうか。
安全に通学することが見込まれれば、中学部での自力通学

は可能です。

9 通学・スクールバス
　スクールバスの定員はありますか。希望すれば全員乗れる
でしょうか。

スクールバスの定員は、１台あたり３５人程度を見込んで
います。希望者全員が乗れるように配慮してまいります。

10 通学・スクールバス 　スクールバスは校外学習でも使えるのでしょうか。
校外学習でもスクールバスを活用するよう検討をしており

ます。

11 制服
　高等学校では、制服廃止の動きもありますが、かかみがは
ら支援学校では制服を定めるのですか。

お子さんの心身の状況により、制服を着られない方もい
らっしゃるので、標準服という形で、強制ではないあり方に
してまいります。

12 転入学
　市外在住で、開校のタイミングで各務原市に住所を移す予
定ですが、移すタイミングはいつ頃がよいのでしょうか。

転入あるいは転入先の住所がお決まりであれば、引っ越し
前でも、出来るだけ早いタイミングでお知らせいただけると
ありがたいです。

13 その他 　高等部の部活動はどのようなものがありますか。
現在の各務原特別支援学校には、卓球部、陸上競技部、剣

道部、バレーボール部、美術部、音楽部、パソコン部があり
ます。

14 その他
整形外科の先生やPT,OT,STの先生方との連携はどうなりま

すか。

整形外科の先生については、学校医という形で依頼するよ
うに検討しています。PT,OT,STの先生方については、年に数
回、学校に来ていただき、教員へ指導助言をしていただく方
向で検討しています。

15 その他 　開校が遅れそうと聞いたが、本当でしょうか。
現在のところ、建築工事、開校準備も順調に進んでおりま

すので、予定通り令和７年４月に開校をいたします。
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